



"Año 2021 - Año de la Prevención y Lucha contra el COVID-19, Dengue y demás Enfermedades Infectocontagiosas, contra la Violencia por motivos de Género en todas sus formas, del Bicentenario del Fallecimiento del General Martín Miguel de Güemes y de la Transición de la Década de Acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible".

## PROYECTO DE DECLARACIÓN LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE LA PROVINCIA DECLARA

**PRIMERO:** Su beneplácito por la elección como Gobernador del Distrito 4845 del Rotary Club Internacional, del Sr. Jorge Grabiele, quien asumirá el cargo el día 3 de julio de 2021.

**SEGUNDO:** Remitir copia al Poder Ejecutivo Provincial, al Rotary Club Internacional y al Distrito 4845 de Rotary Club Internacional Posadas.

## **FUNDAMENTOS**

El día 3 de Julio del presente, se realizará la asunción del nuevo Gobernador electo del Distrito 4845 de Rotary Club Internacional, en esta oportunidad, iniciará su representación de la Institución como tal el Sr. Jorge Grabiele, un misionero por adopción, radicado en la ciudad de Posadas.

Dicha organización está al servicio de todas las personas, y entidades con necesidades, gestionando y ayudando al prójimo mediante el voluntariado. La institución cuenta en la actualidad con 1.300.000 socios. En el caso que nos ocupa, la jurisdicción que corresponde a al distrito abarca la Provincias de Misiones, Corrientes, Chaco, Formosa y la República del Paraguay, a la fecha existen 76 clubes rotarios con 1300 socios, al servicio de toda la comunidad, es decir que con la elección de Jorge Grabiele, un misionero llevará y divulgará la cultura Misionera en todos los ámbitos que esta institución se desarrolla.

El Rotary Club Internacional es una organización internacional de servicios humanitarios cuyo propósito es reunir a líderes empresariales y profesionales universitarios y no universitarios, con el fin de prestar servicios voluntarios en sus comunidades, promover elevadas normas de ética en todas las ocupaciones y contribuir a fomentar la buena voluntad y la paz en el mundo. Está integrado por clubes rotarios, organizados en más de 200 países y

Cod\_Veri:818257



regiones geográficas, que llevan a cabo proyectos para abordar los problemas del mundo actual, como por ejemplo: el analfabetismo, las enfermedades, la pobreza y el hambre, la falta de agua potable y el deterioro del medio ambiente, a la vez que fomentan la aplicación de elevadas normas de ética en sus respectivos campos.

El Rotary Club Internacional, reúne a líderes para intercambiar ideas y emprender acciones para mejorar las comunidades del mundo entero. Cada año, el 30 de junio y 1 de julio, se renuevan las autoridades (presidente, secretario, tesorero y macero), por elección de los miembros, lo cual hace que las responsabilidades se vayan adquiriendo en forma rotativa por un período acotado, con objeto de evitar algún tipo de manejo discrecional. Los clubes están agrupados en distritos organizados sobre la base de cantidad de clubes y cantidad de socios, lo que deriva en que la extensión geográfica de los mismos sea muy variable. Cada distrito tiene un gobernador/a que se renueva anualmente y es elegido por representantes de los clubes que lo integran. Para ocupar la gobernación es necesario haber sido presidente de un club, con participación activa en proyectos de servicio y demostrar conocimiento del funcionamiento de la organización. El Rotary Club Internacional, es dirigida por un presidente que, al igual que toda la directiva, se renueva anualmente. Cada nuevo presidente lanza un lema que marca el rumbo para cada año rotario.

El objetivo de esta organización es estimular y fomentar el ideal de servicio como base de toda empresa digna y, en particular, estimular y fomentar: el desarrollo del conocimiento mutuo como ocasión de servir; la observancia de elevadas normas de ética en las actividades profesionales y empresariales; el reconocimiento del valor de toda ocupación útil y la dignificación de la propia en beneficio de la sociedad; la puesta en práctica del ideal de servicio por todos los rotarios en su vida privada, profesional, y pública y la comprensión, la buena voluntad y la paz entre las naciones, a través del compañerismo de personas que en ellas ejercen actividades profesionales y empresariales, unidas en torno al ideal de servicio. La meta de los clubes es promover el servicio a la comunidad en la cual trabajan, así como colaborar para el bienestar general de todo el mundo. Muchos proyectos se han organizado para una comunidad local por un solo club, pero igualmente hay muchos clubes que los han organizado de manera global entre varios.

El Rotary Club Posadas, Distrito 4585, posee la categoría de Acción local, Alfabetización y educación básica, fue lanzado el día 8 de octubre del año 2016 y se desarrolla en una zona geográfica que se ocupa de las actividades dentro del país así como también parte de la vecina República del Paraguay, dejando en claro la gran importancia y valor de las relaciones regionales e internacionales que conllevan a su desempeño.

El nuevo gobernador, ingresó a la institución en el año 2003, en la ciudad de Posadas, Villa Lanús, cumpliendo las funciones de Maestro de Ceremonia, fue Secretario y luego Presidente. Posteriormente, se retiró para poder cumplimentar con cursos de perfeccionamiento en la Policía Federal Argentina, en la cual cumplió servicio durante 34 años y efectuando su posterior retiro como Suboficial Mayor, la máxima jerarquía, siendo su último destino la Fiscalía Federal Penal de Posadas, en la Prosecretaría Penal, desde el 17 de enero





"Año 2021 - Año de la Prevención y Lucha contra el COVID-19, Dengue y demás Enfermedades Infectocontagiosas, contra la Violencia por motivos de Género en todas sus formas, del Bicentenario del Fallecimiento del General Martín Miguel de Güemes y de la Transición de la Década de Acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible".

del año 2000, hasta el año 2011, cuando efectivizó su retiro. En el año 2010, creó el Rotary Club Posadas Costanera, del cual es socio fundador y su primer presidente, y en el año 2019, mediante concurso Rotario fue elegido como Gobernador del Distrito 4845, que comprende todo Misiones, Corrientes, Chaco, Formosa y toda la República del Paraguay, en la actualidad hay 76 clubes Rotarios con una totalidad de 1300, socios. Asimismo, es socio fundador del Círculo de la Policía Federal de Azul, del cual fue presidente durante 8 años, creando y otorgando beneficios a los Policías federales y demás fuerzas de seguridad, con el visto bueno de la sede social madre que está en Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Asimismo, es socio fundador y primer presidente de la Asociación de Gimnasia deportiva sobre suelo, donde practican en la actualidad más de 100 niños y jóvenes y durante su presidencia, varios jóvenes fueron campeones locales, provinciales y nacionales.

El Frente Renovador de la Concordia Social, pone de manifiesto la trascendental obra y acción de esta entidad internacional que decide brindar a todos los misioneros su gran aporte a la educación y desarrollo social en la provincia, por ello, considero oportuno destacar la presente elección del nuevo gobernador con una gran carrera y preparación para poder cumplir con la misión encomendada, por lo cual propongo el presente proyecto de beneplácito.

Por estos fundamentos y los que en su oportunidad se expondrán, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de declaración.